



CIMFA MAV ORGANIZA CHOCOLATADA SOLIDARIA



El personal del CIMFA MAV de la Caja Nacional de Salud organizó una chocolatada para la población asegurada y el público en general, con el fin de ofrecer un momento de bienestar y cercanía. La actividad, realizada en la parte exterior del centro de salud, reunió a decenas de personas, quienes disfrutaron de un vaso de leche y buñuelos en un ambiente ameno y festivo.

Durante la jornada, el personal de salud, siempre cercano a la población, animó a los asistentes a compartir este momento, creando un espacio de interacción entre los profesionales y los pacientes. La iniciativa destacó por su enfoque en el fortalecimiento de

los lazos con la comunidad y la promoción de la salud en un ambiente distendido y accesible para todos.

